## トピックス TOPICS

## 大 客と備えを学ぶ

10月5日(水)、合の川水防センターで西小学校4年生を 対象に水防学校が開催されました。NHK前橋放送局の気 象予報士で防災士の新村美里さんによる講演のほか、利根 川上流河川事務所職員によるクイズ形式の学習や災害対策 車の説明、下五箇地区洪水避難タワーの見学をしました。

講師の新村さんは「避難の時、子どもが家族などに避難 を呼びかけることはとても大切なことです」と話してくれ ました。





10月4日(火)、板倉保育園で運動会が行われました。園 児たちは、この日のために練習してきた成果を、かわいく、 頼もしく披露できました。

バケツをひっくり返したよう █ 埋路が川の。



## ■刃<sup>認知症サポーター養成講座</sup> ■心 知症にやさしいまちづくり

10月20日(木)、北部公民館で認知症サポーター養成講座 が開催されました。認知症サポーターは認知症を正しく理 解して、ご本人や家族などを応援する人です。

この日は13人のかたが受講し、脳の仕組みや症状、治療、 対応方法などを楽しく学びました。





## 力を出し切る

10月15日(土)、西小学校で運動 会が行われました。

児童たちは、徒競走やダンス、 綱引き、鼓笛パレードなど、これ まで練習してきた成果を発揮して それぞれが力を出し切りました。

また、学年を超えた「根気団」 「やる気団」「勇気団」「元気団」と いう4つの団になり、互いに競い 合いました。







